

Communiqué du C3N

coordination des responsables des instances du Comité national de la recherche scientifique

Le 12 mai 2009.

Le C3N invite tous les membres du Comité national de la recherche scientifique (CN) à s'inscrire à la session extraordinaire du 10 juin 2009. Cette échéance étant cruciale pour le fonctionnement à venir du CNRS et des unités de recherche, il les incite instamment à participer à cette séance plénière, non seulement par leur présence physique à Paris malgré un calendrier surchargé, mais aussi par le relais qu'ils apporteront aux instances collectives et aux membres des laboratoires en déposant leurs contributions sur le site du SGCN (accès réservé à ce jour aux membres du CN).

Plus largement, le C3N appelle la communauté scientifique associée au CNRS à s'exprimer d'ici à la fin du mois de mai par des textes traitant des évolutions en cours dans le système public de recherche et d'enseignement supérieur, sans se limiter au seul dossier de l'évaluation. Pour mémoire, les trois sujets proposés par le Directeur Général du CNRS dans son courrier du 30 avril étaient :

- la nouvelle organisation scientifique du CNRS pour répondre aux enjeux de demain
- conjoncture, prospective, stratégie : de l'organisme aux équipes
- évaluation et carrières des chercheurs

Comme lors de la consultation des laboratoires au sujet de la continuité thématique du CNRS, le C3N rassemblera et présentera sur son site (www.c3n-recherche-scientifique.fr) les contributions collectives et personnelles (au format pdf) qui lui seront adressées à contact@c3n-recherche-scientifique.fr